

## Kelompok KKN 48 Adakan Gotong Royong Memperbaiki Jalan Bersama Warga Kilometer VII



Kelompok KKN 48 Adakan Gotong Royong Memperbaiki Jalan Bersama Warga Kilometer VII

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) PPM kelompok 48 melakukan pengabdian dalam aksi gotong royong memperbaiki akses jalan antar gampong bersama masyarakat, dikarenakan jalan yang rusak akibat banyaknya kendaraan besar yang melintasi jalan tersebut serta hujan deras yang mengakibatkan batu di jalan tersebut tergelincir kesungai, mengingat akses jalan berada di samping sungai gampong Kilometer VIII, Kecamatan Simpang Keramat, Aceh Utara pada Jum'at pagi (04/11/2022).

Muhammad Ikram, selaku ketua kelompok 48 KKN PPM Unimal menyampaikan, kegiatan gotong royong memperbaiki akses jalan gampong ini sebagai upaya untuk memudahkan masyarakat dalam melewati jalan tersebut untuk melakukan aktivitas.

Upaya memperbaiki jalan yang sangat rusak ini merupakan kegiatan sosial untuk membantu masyarakat dalam mengakses jalan, sehingga masyarakat bisa melewati jalan tersebut dengan selamat, mengingat akses jalan yang sangat licin dan bebatuan sehingga masyarakat sangat sulit untuk melewatinya. Kegiatan ini dilakukan masyarakat bersama kelompok KKN 48 yang beranggotakan Aldi Alhadj (Ilmu Kelautan), Rizki Hidayat (Teknik Mesin), Bayu Dwi Chayo (Teknik Elektro), Iisma Linda (Administrasi Publik), Khairunnisah (Ilmu Komunikasi), Mariani (Ekonomi Syariah), Yuke Prastuti (Manajemen), Nadia Hasely (Manajemen), Wulidah Rizka (Kedokteran), Alya Raihana (Psikologi), Mustaghfirina Ashar (Akuakultur), Maria Susana Hindom (Akuakultur), Putri Fadila Sari (Teknik Industri), dan Nur Jelia Putri Julheri Amrita (Teknik Sipil).

Sementara itu, Juni Ahyar MPd, selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 48 sangat mengapresiasi kegiatan gotong royong ini sehingga akses jalan Gampong kilometer VIII ini bisa digunakan kembali oleh masyarakat. Dan kepada mahasiswa KKN kelompok 48 diharapkan tetap bersemangat dan terus menjaga kekompakan dalam mengabdikan kepada masyarakat.

Geuchik Kilometer VIII Mahyeddin Abubakar beserta masyarakat menyampaikan ucapan terimakasih kepada mahasiswa kelompok 48 atas program KKN PPM yang dilaksanakan Unimal karena sangat memberikan dampak yang sangat baik, sehingga jalan tersebut dapat digunakan kembali oleh masyarakat dengan aman.

“Terima kasih kepada adek-adek mahasiswa KKN kelompok 48 yang sudah membantu kami memperbaiki jalan ini sehingga dapat kami lalui kembali,” ujar geuchik setempat.[tmi]

**Tanggal:** 05 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),